

20.5.22

Spieltag ohne Niederlage

Tennis Nachwuchsmannschaften des TC Rot-Weiß Nördlingen überaus erfolgreich.

Nördlingen Auf ein erfolgreiches Heimspielwochenende kann die Jugend des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen zurückblicken. Vier Siege stand nur ein Unentschieden gegenüber.

Die Juniorinnen U18 hatten es mit dem TC Mering zu tun, gegen den sie glatt mit 5:1 gewannen. Le-

diglich Leni Zweschper unterlag gegen Merings Spitzenspielerin Marlene Seidl, während ihre Teamkameradinnen Sabine Strouhal, Pia Ziegelmeier und Sofia Pfaffl ihre Einzel jeweils mit 2:0 Sätzen für sich entscheiden konnten. Nach den gewonnenen Doppeln von Zweschper/Ziegelmeier und Strouhal/Pfaffl

stand das 5:1-Endergebnis fest. Etwas knapper ging es bei den Junioren U18 gegen den TC Rot-Weiß Gersthofen II zu, wo man mit dem Ergebnis von 4:2 am Ende die Nase vorne hatte. Nach zwei Niederlagen von Moritz Geipel und Niklas Weinig auf den Spitzenpositionen brachten Mannschaftsführer Vincent Grimmbacher und sein Bruder Lorenz die Gastgeber wieder heran und schlossen zum Zwischenstand von 2:2 auf.

Die Nördlinger Doppelstärke war schließlich ausschlaggebend für den Sieg, da sowohl Geipel/Weinig (6:3/6:1) als auch Grimmbacher/Grimmbacher (6:1/4:6/10:4) punkten konnten.

Mit einem 3:3-Unentschieden trennten sich die Junioren U18 II von der SpVgg Deiningen. Luis Hönig unterlag gegen Tom Zweschper deutlich, während Jonas Mohr gegen Noah Spielberger ebenso deutlich gewann. Stets auf Messers

Schneide standen die Partien von Vincent Helwig gegen Luca Zweschper und Kim Alessandro Ruf gegen Dominik Kauder. Auf die Zwei-Satz-Niederlage von Helwig folgte ein Drei-Satz-Sieg von Ruf. Auch in den Doppeln trennte man sich unentschieden. Hönig/Ruf unterlagen in zwei Sätzen und Mohr/Helwig drehten ebenfalls in zwei Sätzen den Spieß um.

Die Knaben U15 III schlugen den TSV Deuringen klar mit 6:0. Sie spielten in der Besetzung Hannes Ruf, Linus Metzger, Max Agne und Mykola Filatov.

In allen Belangen überlegen war die Kleinfeld U9-Mannschaft des TCN gegen den BSC Unterglauheim. In der Aufstellung Len Liam Ruf, Anastasiya Belaya, Mara Agne und Lauris Metzger ließen sie ihren Kontrahenten weder in den Motorkaufgaben noch in den Einzel- und Doppelspielen auch nur einen Punkt. (hra)



Die Knaben 3 des TC Rot-Weiß Nördlingen (von links): Max Agne, Linus Metzger, Hannes Ruf und Mykola Filatov.
Foto: Manfred Schmitz